

REUNIÓN INFORMATIVA ANUAL

Como ya es tradición se llevó a cabo la Reunión Informativa Anual del II UNAM, a lo largo de tres días cada una de las cuatro subdirecciones presentaron los avances de algunas de sus investigaciones.

Dar a conocer a la comunidad los avances realizados durante 2024 es una de las finalidades de esta entidad universitaria. Durante la inauguración, la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del II UNAM, subrayó que estas reuniones permiten conocer el arduo trabajo realizado por el personal académico en beneficio de la sociedad.



Además, afirmó que, al presentar las capacidades y los resultados de las investigaciones, el personal académico tiene la oportunidad de identificar complementariedades que podrían articularse para abordar los proyectos desde un punto de vista multidisciplinario.

En esta ocasión se presentaron un total de 37 trabajos, de los cuales ocho correspondieron a la subdirección de Estructuras y Geotecnia, 10 a la subdirección de Ingeniería Ambiental e Hidráulica, 13 a la subdirección de Electromecánica y seis a las Unidades Académicas Foráneas.

La Dra. Ramírez agradeció el interés mostrado por el personal académico del II UNAM, y les felicitó por sus aportaciones. |